



行政区対抗の部優勝チーム(二ノ宮)の皆さん

つなげ！7区間のたすきリレー
第15回かみかわ駅伝

1月19日(日)、第15回かみかわ駅伝が開催されました。選手たちは例年より10分繰り下げとなった午前10時に神泉小学校前をスタートし、役場前のゴールまで全7区間・総距離20.2kmのコースをたすきでつなぎ、走りました。

本年は行政区対抗の部14チーム、一般対抗の部16チーム、中学生対抗の部7チーム、女性対抗の部2チームの計39チームが参加し、沿道から多くの声援を受けながら、それぞれの区間で熱戦を繰り広げました。

各対抗の部の上位の結果は右記の通りです。

【第15回かみかわ駅伝・結果】

- 行政区対抗の部 ※入賞は6位まで
 - ①二ノ宮 1時間19分23秒(4年連続9回目)
中井康博 石井稔久 中井浩貴 堀内寛幸
堀内 守 堀内朋幸 井上和也 (走順・敬称略)
 - ②前組 ③美原 ④八日市 ⑤元阿保 ⑥植竹
- 一般対抗の部 ※3位まで表彰
 - ①JFE建材A 1時間4分49秒
 - ②JFE建材B ③上里陸連A
- 中学生対抗の部 ※3位まで表彰
 - ①神川中男子A 1時間13分59秒
 - ②神川中男子バスケット部 ③上里北中A
- 女性対抗の部 ※1位のみ表彰
 - ①神川中女子 1時間32分23秒



中学校へ向けて育んだ友情
町内小学6年生交流タグラグビー教室

12月9日(月) 丹荘小学校にて、町内の4小学校の6年生(神泉小学校のみ5、6年生)計114人が参加し、タグラグビー教室を行いました。

埼玉県ラグビーフットボール協会より指導者をお招きし、基本練習を行ったあと、学校対抗で試合をしました。参加者全員が笑顔で取り組み、学校の枠を越えて声をかけあい、応援し合う姿がみられました。



12月25日(水)飯島選手が来庁し、選考会への参加を町長へ報告されました

五輪の舞台へ向かって
飯島康夫選手(SEKAIE)

「3×3(スリーエックススリー、3人制バスケットボール)」のプロリーグで活躍する八日市出身の飯島康夫選手(SEKAIE)が、1月7日(火)・8日(水)に味の素ナショナルトレーニングセンターで行われた日本代表候補の選考会に参加しました。結果はまだわからないとのことですが、東京2020オリンピックに向けて皆で飯島選手を応援しましょう！



今年も地域を守ります
神川町消防団出初式

1月4日(土)、役場駐車場にて、神川町消防団の出初式が行われました。

団長をはじめ副団長・各分団の分団長等が参加し、出初式終了後は消防車両による防火パレードを行い、町内を巡回しました。

空気が乾燥する時季になりましたので、火の元には十分気を付けていただきますようお願いいたします。



サンタさんがやってきた!
ふれあいの広場(クリスマス会)

12月18日(水) 就業改善センターにて、未就学児とその保護者を対象に神川町母子愛育会の主催事業である「ふれあいの広場(クリスマス会)」が開かれました。

子どもたちは、愛育会会員の皆さんと一緒に手遊びや手品、オーナメント作りなどを楽しみました。また、サンタさんからのプレゼントもあり、子どもたちは大喜びでした。